

**TOURISME CANTONS-DE-L'EST SALUE LA NOMINATION
DE JEAN-MICHEL RYAN À TITRE DE
PRÉSIDENT DE L'ALLIANCE DE L'INDUSTRIE TOURISTIQUE DU QUÉBEC**

Sherbrooke, le 10 octobre 2019 – Tourisme Cantons-de-l'Est est fier et salue la nomination aujourd'hui de son président, Jean-Michel Ryan au poste de président de l'Alliance de l'Industrie touristique du Québec.

« C'est avec beaucoup de fierté que nous soulignons la nomination de Jean-Michel Ryan au poste de président de l'Alliance de l'industrie touristique du Québec. Grand bâtisseur de l'industrie touristique des Cantons-de-l'Est et ambassadeur de notre région partout au Québec et à l'international, Jean-Michel Ryan a largement contribué à positionner les Cantons-de-l'Est comme l'une des principales destinations au Québec », a déclaré la directrice-générale de Tourisme Cantons-de-l'Est, Francine Patenaude. « Son engagement constant à l'égard de la promotion et le développement du tourisme et de ses enjeux est un actif important pour notre industrie au Québec et je suis confiante qu'il poursuivra sa mission avec succès pour contribuer au rayonnement national et international de la destination et à l'accroissement des retombées économiques au Québec » a-t-elle ajouté.

Jean-Michel Ryan œuvre dans le tourisme depuis plus de 13 ans. Il est président de Tourisme Cantons-de-l'Est, président de l'Association des stations de ski du Québec et copropriétaire de la station de ski Mont Sutton.

À propos de Tourisme Cantons-de-l'Est

Tourisme Cantons-de-l'Est est l'association d'entreprises touristiques (ATR) qui représente l'industrie auprès des différentes instances. Depuis 1978, TCE favorise le développement de l'industrie touristique des Cantons-de-l'Est tout en faisant la promotion de ses produits sur les marchés québécois et internationaux. L'ATR s'associe aux valeurs de développement durable de la communauté estrienne et s'engage à promouvoir la qualité de vie et de l'environnement naturel dans son milieu. Au Québec, les Cantons-de-l'Est occupent le quatrième rang des régions les plus visitées avec 9,8 millions de visiteurs et des dépenses de 905 M \$ en 2017. Le tourisme compte 2 112 entreprises, génère 25 000 emplois ce qui en fait le 4^e employeur en importance après le commerce de détail, le secteur manufacturier et les soins de santé.

-30-

Pour des informations ou une demande d'entrevue avec M. Jean-Michel Ryan :

Source : Danie Béliveau
Relations de presse
Cellulaire : 819 571-4449
Téléphone : 819 820-2944 poste 227
db@atrce.com